

Alsfeld, 17. Dezember 2020

Liebe Angehörige,  
werte Betreuer,

die Corona-Krise hält uns weiterhin in Atem. Die hohen Fallzahlen gerade in den letzten Wochen zeigen, dass die Pandemie noch nicht vorüber ist und wir im Kampf gegen diese tückische Viruserkrankung nicht nachlassen dürfen. Auch unser Haus ist leider nicht verschont geblieben und wir müssen tote und erkrankte Bewohner:innen beklagen. Dies macht uns alle sehr traurig.

In dieser schweren Zeit ist es für mich persönlich und auch für mein Team ungemein tröstlich, dass wir von Ihnen so viel Vertrauen erfahren. Telefonisch oder auch schriftlich haben sich viele von Ihnen bei uns gemeldet, uns für unsere Arbeit gedankt und uns gleichzeitig Mut gemacht, in unserem täglichen Kampf gegen Corona nicht nachzulassen. Dieser Zuspruch hilft uns sehr, auch die kommenden Wochen und Monate durchzustehen und ich bin zuversichtlich, dass wir gemeinsam diese schwierige Situation meistern werden.

An dieser Stelle will ich Ihnen ganz ausdrücklich ein herzliches Dankeschön für diese Solidarität sagen. Seien Sie versichert, dass wir alles in unserer Macht stehende tun werden, um Ihre Angehörigen zu schützen und ihnen gleichzeitig ein lebenswertes Leben zu ermöglichen.

Trotz der momentanen Herausforderungen möchte ich Ihnen – auch im Namen des gesamten Teams – schon einmal ein frohes Fest, eine gesegnete Weihnacht und einen guten Rutsch in ein hoffentlich besseres 2021 wünschen.

Herzliche Grüße

Marion Brömer

Einrichtungsleitung



**FROHE**  
*Weihnachten*